

HANWA 声明

米・トランプ及びイスラエル・ネタニヤフによる イラン核施設への空爆を弾劾する！

6月13日、イスラエル・ネタニヤフ政権によるイランの核関連施設への攻撃開始に続き6月21日、アメリカ・トランプ政権は突如としてイラン核関連3施設へのバンカーバスター弾攻撃を含む空爆という暴挙に出た。

核施設への攻撃が、放射性物質の拡散の危険をもたらすことは言うまでもなく、核戦争に直接的引き金になることは火を見るより明らかである。

私たちは、原爆投下をもたらした非人間的悲惨の極みを経験したヒロシマから警告する。今日、核戦争が起きたなら人類の存亡が危険の淵に立つことだと断言する。

イスラエル・ネタニヤフ政権は、これまで、パレスチナ人民のジェノサイドを軍事的攻撃だけでなく、インフラ破壊作戦、飢餓作戦でも強行し、罪のない6万にも達しようとする民衆の命を奪ってきて、さらに自国の覇権の拡大という野望のため中東各国を敵に、国際法も国際人道法も無視した無法行為を行ってきた。

今回のイランの核施設への米、イスラエルの攻撃はさらに中東全域への覇権を拡大しようとする醜い欲望の赴くままの蛮行に他ならない。

米国の攻撃を支持する国連無視のイギリスなどの支援表明も非難すべきである。

私たちヒロシマは弾劾する。

イスラエル・ネタニヤフ政権の残虐なジェノサイドを、イラン核施設への爆撃を！

アメリカ・トランプ政権のイランへの無法極まりない核施設への攻撃を！

私たちは要求する。

日本政府をはじめとする世界各国の政権当事者は、直ちにアメリカ、イスラエルのイランへの核施設攻撃を停止させ、世界的規模の戦争を防ぐ行動を起こすことを！

2025年6月23日

核兵器廃絶をめざすヒロシマの会 (HANWA)

共同代表 足立修一 森瀧春子